
Camara de Vereadores de Blumenau
Estado de Santa Catarina

VEREADORES APRESENTAM PROPOSIÇÕES AO EXECUTIVO
MUNICIPAL.

Vereador Cleomar Bonassa.

Solicita do Executivo Municipal
viabilização com providências na
limpeza de terrenos baldios no
perímetro urbano de Jupiá.

Solicita do Executivo Municipal
viabilização para construção de
abrigo escolar nas proximidades do
loteamento Frozza e Merigo, sito
Rua São Paulo.

Vereador Claudio Barbosa.
Solicita do Executivo Municipal

viabilização para recuperação da Ponte na estrada principal de Linha Marcon, próximo a
propriedade de Jandir Sabadin.

Vereador Agenor Gabriel .
Solicita do Executivo Municipal viabilização para trabalhos de recuperação das Ruas:
Paraíba, Ruas do Bairro Esperança e Rua São Paulo.

Vereador Darci Moschen.
Solicita do Executivo Municipal viabilização para reforma da Ponte na estrada principal de
acesso a comunidade de Linha Pinheiro, localizada próximo a propriedade do senhor
Alceu De Cândido.

Jupiá, 23 de Fevereiro de 2017.
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